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Conseils aux autheurs
La collection « Flora et Vegetatio Sudano-Sambesica »

La collection « Flora et Vegetatio Sudano-Sambesica » publie en premier lieu des articles scientifiques originaux ainsi que des 
articles de synthèse d’un plus grand champ de recherche (à condition qu’une telle synthèse fait encore défaut).

	 Tous les articles seront revus par deux membres du Comité de lecture qui se réservent le droit de solliciter des modifica-
tions jugées nécessaires, voire de refuser un article.

	 Les textes sont à soumettre de préférence en anglais, des textes français pouvant toutefois être acceptés. Les textes français 
doivent être accompagnés d’un résumé détaillé en anglais, les textes français respectivement d’un résumé anglais. Il serait 
en plus souhaitable de joindre une resumé allemande.

	 Veuillez saisir vos textes sur un PC, sous format Word for Windows (jusqu’à Word for Windows 97-2003). A titre de 
repère, une page imprimée (dans le logiciel InDesign) correspond à environ 4.500 signes, veuillez en tenir compte quand 
vous planifier la longueur de votre texte.

	 Lors de la saisie, ne jamais utiliser les fonctions telles que caractères gras, italiques, petites capitales, etc., car tout 
cela se perd dans le formatage . Veuillez joindre une copie en papier de votre texte où vous aurez marqué en vert tous les 
passages à mettre en italiques (noms d’espèces scientifiques) et en jaune ceux à mettre en petites capitales (les noms 
d’auteurs)

	 Surtout ne jamais écrire les noms d’auteurs en majuscules, car il les faut reprendre manuellement pour les écrire en pe-
tites capitales.

	 Ne jamais utiliser la division automatique en syllabes, car celles ci ne peuvent pas être maintenues lors du re-formatage, 
et ne pas non plus utiliser des traits d’union pour marquer des divisions manuellement (si vous devez diviser, faites-le 
par un trait d’union limité [Strg]+[Shift]+[-]).

	 Pour des signes, qui ne doivent pas être séparés, comme p.ex. § 1, utilisez l’espace protégé ([Strg]+[Shift]+[barre d’es-
pacement]).

	 Evitez des notes de bas de page.

	 Figures et tableaux seront conçus pour pouvoir être clichés directement par l’imprimeur, respectant le format de « Flora et 
Vegetatio Sudano-Sambesica », de préférence en largeur de la surface d’impression (16,8 cm) ou d’une colonne (8,1 cm). 
Toutefois, une largeur entre 9,5 et 12 est également possible. Veuillez les fournir sous forme d’un fichier numérique, de 
manière séparée du texte, c’est-à-dire les tableaux comme fichier excel (*.xls) et les illustrations dans un des formats 
suivants: *.tif, *.pcx, *.eps, *.bmp; de cette manière, ils pourront, si besoin est être ouverts et retravaillés par nous au 
niveau de la mise en forme. Veuillez accompagner le fichier numérique d’une copie papier de bonne qualité (où figure 
obligatoirement le nom de fichier).

	 Rédigez les titres des figures et tableaux ainsi que toutes les inscriptions, annotations et légendes à l’intérieur des illustra-
tions en français/anglais, et, si possible, aussi en allemand.

	 En ce qui concerne l’organisation et les parties de votre article, veuillez vous respecté la dernier volume de la serie.

	 Les références bibliographiques seront présentées conformément á la dernier volume (ne pas utiliser des majuscules ni 
petites capitales pour les noms d’auteur !).

	 Envoyez votre texte sous forme d’un fichier numérique à la rédaction. Comme il sera évalué  par deux membres du Comité 
de lecture, veuillez joindre deux exemplaires complets (texte, copies des illustration et légendes, références). Dans ces 
copies, marquez en jaune tous les noms d’auteurs, en vert les désignations scientifiques des genres et espèces.

	 Aucune indication typographique ne devra être mentionnée, à l’exception des noms latins des organismes (non pas des 
noms de syntaxe!!), soulignés d’un trait, et des noms d’auteurs, soulignés de deux traits. Les noms d’auteur seront écrits 
en minuscules

	 Envoyez votre contribution à: 	 Flora et Vegetatio Sudano-Sambesica (Redaktion)
		  c/o Prof. Dr. R. Wittig
		  Institut für Ökologie, Evolution & Diversität
		  Ökologie und Geobotanik
		  Siesmayerstraße 70 | Haus B
		  60323 Frankfurt/M., Allemagne
		  eMail: r.wittig@bio.uni-frankfurt.de
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Instructions for Authors
Publication Series «Flora et Vegetatio Sudano-Sambesica»

	 The publication series «Flora et Vegetatio Sudano-Sambesica» publishes primarily original scientific articles as well as 
summaries of larger research areas (if such summaries have been lacking to date). All articles are reviewed by two mem-
bers of the Editorial Board; they are then returned to the authors with recommended changes or a rejection note. 

	 English is the preferred language for articles submitted to “Flora et Vegetatio Sudano-Sambesica”. However, articles writ-
ten in French are also accepted. Articles written in French must be accompanied by a detailed English summary, as well 
by English titles of figures and tables – and vice versa. A German version of the summary as well as of titles of figures and 
tables is desirable, but not imperative. 

	 The article must be written on a PC using the program Word for Windows (Word for Windows 2003 and earlier versions). 
The type size must be 12 pt, linespacing 1 1/2, margins of 2,5 cm on each side; pages have to be numbered.

	 Do  n o t  use any font formatting such as bold, italics, small capitals, etc.; this type of formatting is lost during text format-
ting. Please make a printout of your article; on this printout, indicate any text to be set in italics (e.g. names of species) or 
small capitals (names of authors) (Cf. instruction below). 

	 We particularly ask you  n o t  to enter any names of authors in CAPITAL LETTERS since we set authors’ names in small 
capitals. Any names typed in normal capitals have to be entered again manually. 

	 Do  n o t  hyphenate your text, unless the hyphen ist part of a word. Any hyphenation entered by authors is lost during 
reformatting. 

	 Use a protected space instead of a normal space to separate numbers, letters or symbols which belong together, e.g. § 1 
([Ctrl]+[Shift]+[spacebar]).

	 Avoid footnotes! 

	 Figures and tables must be provided in an electronic version, with a format corresponding to the type area. Ideally, the 
format should match the type area (16.8 cm) or the column width (8.1 cm). (Figures with a width of 9.5 to 12 cm are also 
acceptable). Please do n o t insert figures or tables into the text, but deliver each of them in a separate document: Tables in 
Excel-format (*.xls), figures only made with graphic programs *.tif, *.pcx, *.eps or *.bmp. Provide us with an excellent 
printed version of each table and figure, containing its title.

	 Submit all captions for figures, titles of tables, and information within figures and tables in French, English and (if pos-
sible) German. 

	 Use the last volume of the series as a model when preparing the Outline of your article! 

	 Also follow the last issue when preparing the Bibliography (Do n o t enter authors’ names in capitals; do n o t format 
text with small capitals)! 

	 Include a CD containing the article in file form along with your submission. Since all submitted articles are sent to two 
reviewers, we ask you to include two printouts of your article. On these two printouts, please mark all authors’ names with 
yellow "highlight" and all genus and species names with green "highlight"! 

	 Identify the CD with a label showing your name (i.e. the name of the author).

	 Mail your article to : 	 Flora et Vegetatio Sudano-Sambesica (Redaktion)
		  c/o Prof. Dr. R. Wittig
		  Institut für Ökologie, Evolution & Diversität
		  Ökologie und Geobotanik
		  Siesmayerstraße 70 | Haus B
		  60323 Frankfurt/M.
		  Germany
		  eMail: r.wittig@bio.uni-frankfurt.de
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